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Protokoll der 6.ordentlichen GV der Flurgen. Tunnelweg vom  
7.April 2011 im Rest.Schöntal 
 
 
Entschuldigt: Fr. S. Hürlimann, Fr. M. Wullschleger, Fr. H. Bieri, Hr. E. Leutwiler, Fam. T.+W. Weber    
                         Rauch ,Fam. H. u. B. Duss, Hr. H. Fischer, Fam. U. u. J. Zieri, Hr. B. Rinderli                                                                                                            
 
Vollmachten: T.+M. Weber- Rauch  an Judith Kennel 
                        Hubert Fischer  an Toni Studer 
 
 

1. Begrüssung:  
 
Toni Studer begrüsst die 32 anwesenden Parteien . Besonders erwähnt Toni die beiden neuen     
Mitglieder André Frank (Tunnelweg 3b) und Patrik Hospenthal (Tunnelweg 3a) . Er heisst beide 
im Namen der Flurgen. herzlich willkommen. 
 
2. Wahl der Stimmenzähler/innen: 
 
Toni schlägt zur Wahl Sepp Marty und Peter Barmet vor. Beide werden mit tobendem 
Applaus gewählt. 

 
 
3. Genehmigung Protokoll der GV 2009: 
 
Toni empfiehlt das Protokoll anzunehmen. Werner Jurt meldet sich zu Wort und wünscht, dass 
das Protokoll früher zugesandt wird, nicht erst mit der Einladung. Alle Mitglieder sind damit 
einverstanden und das Protokoll wird einstimmig angenommen. 
 
4. Jahresbericht des Präsidenten: 
 
Die letzten beiden Jahre sind relativ ruhig verlaufen, da nun alle grossen Bauten im Quartier 
abgeschlossen sind. Im letzten Sommer (2010) wurde im unteren Bereich des Tunnelweges die 
Gasleitung eingelegt. Toni hat die Strecke kontrolliert und somit konnte die Abnahme 
abgeschlossen werden. Im vorderen Teil des Tunnelweges wurde ein Doppeleinfamilienhaus 
erstellt. Dabei sind kleine Belagsschäden entstanden, die von der Bauherrschaft Curiger AG in 
diesem Frühjahr behoben werden. Unser Beisitzer Erwin Marty wird dies überwachen und 
kontrollieren. Zudem erhielt Toni ein Schreiben des Kant. Sicherheitsdepartements. Es fand eine 
Kommunaluntersuchung statt, ob unsere Flurgenossenschaft nach Statuten geführt wird und ob 
die Kasse stimmt. Es wurde alles für gut befunden und konnte somit adacta gelegt werden. Wenn 
jemand den Originaljahresbericht des Präsidenten einsehen will, kann sich bei Toni Studer 
melden. 
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5. Kassenbericht: 
 
Unser Kassier Alex erklärt uns kurz den Kassenbericht, der auf den Tischen aufliegt. In den 
letzten beiden Jahren entstand ein Gewinn von 2948.65 Fr. Somit stieg unser Vermögen auf 
26607.35 Fr. Die Rechnung wurde von B. Duss und M. Colombo ausführlich geprüft. Alle Belege 
sind vorhanden und die Rechnung wurde sauber geführt. Marlies empfiehlt die Annahme der 
Rechnung, die einstimmig erfolgt. Wer genauere Einsicht in die Rechnung haben will, kann dies 
beim Kassier nachholen. 
Es wird gewünscht, dass der Kapitalausweis für die Steuererklärung anfangs Februar versandt 
wird, damit er auch der Steuererklärung beigelegt werden kann. 
 
 
6. Ordentliche Wahlen 

 
Präsi, Toni Studer , Aktuarin Jacky Schelbert, Beisitzer Erwin Marty und die      
Rechnungsprüferinnen Marlies Colombo und Brigitte Duss stellen sich für 4 weitere Jahre in  
ihren Aemtern zur Verfügung. Alle wurden einstimmig wiedergewählt. Herzliche          
Gratulation. Leider verlässt uns unser Kassier Alex Poeffel wegen Umzugs. Mit  

      einem riesigen Dankeschön, einer guten Flasche Wein und einem Blumenstrauss verdanken                      
wir seine 10 Jährige Arbeit als Kassier. Wir wünschen ihm und seiner Familie einen guten Start 
im neuen Zuhause und alles Gute für die Zukunft. Neu als Kassierin konnten wir Evelyn  

      Sémon- Ruckstuhl für unser Team gewinnen. Sie wurde von den Mitgliedern einstimmig                                 
      angenommen. Wir heissen sie herzlich willkommen. 

 
7. Anträge: 
 
Es sind keine schriftlichen Anträge eingegangen. 
 
8. Varia:  
 
Unser Präsi Toni bedankt sich bei allen Vorstandsmitgliedern für die tolle Zusammenarbeit in     
den vergangenen beiden Jahren. Er bedankt sich auch bei allen Anwesenden für das zahlreiche 
Erscheinen und die Toleranz, die alle mitbringen, damit in unserem Quartier eine angenehme 
Atmosphäre und Wohnqualität herrscht. Jacky bedankt sich im Namen der restlichen 
Vorstandsmitgliedern bei Toni für seine gelungene Arbeit und seine Gastfreundschaft bei den 
Sitzungen. Mit diesen Worten wird die GV 2011 um 20.28 geschlossen. Wir wünschen allen noch 
einen gemütlichen Abend und einen guten Nachhauseweg. 

 
 

Präsident                                                                                                  Aktuarin 
 
 
Toni Studer                                                                                               Jacky Schelbert 
 
 
25. April 2011 
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